



簡単！でも本格的チキンカレー
暑い夏、冷たい麺もいけどカレーもいいですよねー
そこで今回は、とっても簡単なのに美味しいカレーを紹介します。

＜下準備＞

鶏肉をヨーグルトにつけ冷蔵庫内で
半日程度寝かせる



材料 (4人分)

- 鶏肉(手羽元).....8本
- プレーンヨーグルト.....200g
- トマト水煮缶.....400g
- にんにく(すりおろす).....1片
- しょうが(すりおろす).....1片
- 五ねぎ(みじん切り).....1個
- 赤唐辛子.....1〜3本(お好みで)
- カレー粉.....大さじ2
- バター.....20g
- 塩.....小さじ1
- ウスターソース.....小さじ3
- 水.....3カップ

作り方

1. バターを溶かし赤唐辛子を入れる。さらに、にんにく・しょうがを入れ香りが立つまで炒める。
2. 玉ねぎを入れ、少し色がつくまで10分程度炒める。カレー粉を入れ、粉っぽさがなくなるまで炒める。
3. 水気を切ったおいた水煮のトマトを加え、水気が無くなるまで炒める(ホールのトマトの場合は潰しながら)。
4. ヨーグルトも一緒に鶏肉を加え、ざっと混ぜたら塩、水を入れ40分〜1時間煮込む。
5. 仕上げにウスターソースを入れ出来上がり



季節のコラム 今回のテーマ：私の夏の思い出

もうすぐ夏休みですね。今回はみなさんの夏の思い出を語ってもらいました。

・鈴木支店長

昨年の夏ですが、浅草、隅田川の遊覧船と、東京スカイツリーに行ってきました。猛暑日と重なりかなり暑かったのですが、遊覧船に乗ると涼しい風が吹いてとても気持ち良かったです。写真は、隅田川遊覧船乗り場からスカイツリー方面を撮ったものです。中国上海の様にも見えますが(笑)



【スカイツリー】

スカイツリーでは展望台には登れなくて各階のショップを回っただけでしたが、楽しかったです。たには東京見物も刺激があって良いものです。みなさんも今年の夏休みにいかがですか？

載せきれませんが他にも何人かの方から思い出を伺いました。楽しい思い出や大変だった思い出、様々ですね。今年の夏も思い出深いものにしたいものです。

創業明治40年からの信頼が私たちの誇りです



株式会社 鈴木工務所
〒100-0001 東京都千代田区千代田1-1-1
TEL: 03-5561-1111 FAX: 03-5561-1112
E-MAIL: info@szk.co.jp

編集後記

夏本番という感じですね。今月号掲載時点でも既に35℃を超える猛暑日が何日も続いたり、熱中症の被害のニュース等も耳にします。日々の睡眠や体調管理はもちろんの事、喉が乾く前に意識的に水分補給をする、適切にエアコンを使用する。特に現場作業では適度に休憩を設ける、など細心の注意を払いながら、暑い夏を無事乗り切りましょう。

(鈴木)

鈴木工務所ニュースレター スズキ君通信

2014年

8月号

会社ニュース

七夕イベントが行われました

7月の12〜13日、当社住宅事業部主催の七夕イベントが行われました。今年は例年通り飾りつけや風船のプレゼントに加え、事務所のガラス面に施工写真を掲示したり、現場での廃材を利用して作った積木で「つみき遊び」を催しました。12日は猛暑、13日は雨ということもあり、天気の影響が会社前の人通りも例年に比べて少なかった様に感じましたが、お立ち寄り頂いたご家族やお子様方、本当にありがとうございました。来年も行いますので、来年も？来年こそは？是非お待ちしております。



会社HPをリニューアルしました



7月末より、当社HPをリニューアル致しました。このニュースレターもPDFで閲覧出来るようになっております。是非ご覧になってみてください。

部門紹介

今回は総務部の紹介です。

Q.総務部の業務内容や仕事の流れを教えてください

A.業務内容は、主に経理(入出金事務、資金繰り、決算関係等)、人事(採用、給与計算、勤怠管理等)、庶務(電話、来客対応、作業手配等)、福祉(健康診断等)、文書管理、車両管理など雑務全般多岐にわたっています。仕事の流れは担当により異なりますが、年次、月次、日別の作業報告その他への対応を中心に、日々関連の無い様に処理しています。また、他部署からの依頼事項もあり、所謂「縁の下の力持ち」ですかね。

Q.部内の雰囲気はどんな感じでしょうか？

A.総務部員4名にてコミュニケーションを固めながら、明るく一致団結して前向きに取り組んでいます。

Q.大変だった事や嬉しかった事など、印象に残っているエピソードがあれば教えてください

A.東日本大震災が発生し、諸事情により平成23年に思わしくない決算になる時は、会社の歴史を壊してしまうかもとの思いから暇のない時期がありました。お取引先企業様からは震災時対応に評価を頂いた事は少し安堵致しましたが、次期決算で黒字計上するまでは平穩になる事はありませんでした。求人キャッチコピーを「創業明治40年 長く続く会社は良い会社だ」と思う、とした事はそんな思いからだったと思います。

Q.どんな人が総務部に向いているのでしょうか？

A.比較的細かい仕事が多いので、大雑把よりも几帳面な人が向いていると思います。また、電話対応や来客応対もありますので、明朗快活な人が良いかもしれません。



岩崎部長、井川課長にお話を伺いました。ご協力ありがとうございました。

突撃！！現場レポート

層の上では立秋ですがまだまだ暑さが厳しいですね。
今月のスズキ君は、残暑を吹き飛ばすべく今まさに動いている現場に飛び込んできました！
深谷市内で汗を流す清水所長を直撃です！！(◎o◎)！！



深谷市水道事業 配水管布設工事(本建25-1) 作業所紹介



工事名 深谷市水道事業 配水管布設工事(本建25-1)
工期 平成26年2月5日～平成26年11月28日
お施主様 深谷市
場所 深谷市本田地内
所長 清水規夫



スズキ君：今日は耐圧テストという事で、お忙しい中お時間を頂きありがとうございます。
今、こうして皆さんがこの穴を取り囲んでいますが、これは何をしているところですか？(写真1)

清水：圧力をかけて、既設管から水を流しています。ここまで水がきたら、次に圧力計で15分間測定を続けて(写真2)、圧が落ちなければ漏水も無く管が完全に繋がっているという訳です。

スズキ君：今初めてこの管に、本格的に水が通り始めたところなんですね。何だか感動的です！
ここに辿り着くまでに色々あったかと思いますが、これまでの現場の様子等を教えて下さい。

清水：ご覧頂いているように、管を埋めた場所が歩道なんです(写真3)。小型の重機は何とか入りましたが、大型の重機は右側の植栽の脇にびったりつけて、アームを伸ばしての作業となりました。

スズキ君：土木の現場は大概は車が走る路上ですよね。それと比べると、このような歩道では重機も動き辛いですね。

清水：大変だったのは、幅よりも高さですね。左側の木の枝が、番先には生い茂って伸びてきたので、地主様から都度許可を得て切りながら作業しました。

スズキ君：管に沿ってずっと林ですから、それは大変でしたね。その他には、何かありましたか？

清水：歩道は車道に比べて、アスファルトが薄いので舗装が難しいですね。3cmですから、均一でない箇所があるとすぐに目立ちます。今は仮舗装なので、本舗装の時には細心の注意を払って行いたいと思います。

スズキ君：明日が中間検査という事で工期も折り返し地点ですが、後半戦も頑張ってください！
ところで、普段から現場監理で心掛けている事とかありますか？

清水：ここ現場は近くの工業団地に出入りするトラック等で交通量も多いせいか、路上のゴミも多くなります。毎朝、現場と周辺のチェックや清掃を行っています。作業の効率や安全確保のためにも、現場の整理整頓、清潔を保つのは重要だと考えています。

スズキ君：仕事の基本、整理、整頓、清掃、清潔、緑の5Sですね！新人でも、中堅、ベテランでも、仕事をする人は生涯大切にしていきたい理念ですね。最近このニュースレターは、就職懇談会等でもお配りする機会が増えました。清水所長が土木に携わる事となった経緯や、当時の就職活動のお話を少し聞かせて頂いてもいいですか？

清水：中学時代の親しい先輩に誘われて、高校で土木科に入ったのがきっかけです。就職の頃は景気もあり良くなくて本当は募集していなかったのですが、学校や旧任の先生のバックアップも頂いて、勤木工務所に是非入りたいという熱意を伝えて入社に至りました。

スズキ君：そうだったんですね。その時の熱い思いが、厳しい現場の仕事に携わる清水所長を支えているんですね。



これが噂の？NS350mm管です！
写真3の地中に埋まっています。

笑顔あふれる家づくりを求めて



☆N様邸新築工事の紹介☆

今回は、現在新築中の物件を紹介します
平成25年8月期にお施主様と初めてお会いし、敷地調査や打合せを何度も行い、平成26年4月より着工しました。一般的な住宅と比べると申請・審査期間に1ヶ月程度かかりましたが、無事に長期優良住宅の家の認定がおりました。現在までの工事状況を説明します。



〔着工前〕

地盤調査を行い、土地の神を鎮め、土地を利用させてもらう許しを得ました。



〔基礎下に土壌蓄熱床暖房システムを設置〕

基礎下に、電気式ヒーターパネルを敷き込み、地中から暖める暖房システムです。簡単にいうと、『蓄熱暖房付の土地に家が建っている』状態、建物全体を暖めるので、ヒートショックも防げます。



〔基礎配筋〕

設計図書通りの位置、ピッチ、鉄筋径が使用されているかチェックします。同じように見えても、実際は躯体の荷重により異なります。



〔上棟式〕

『これからの工事が安全に進められるように釘打後、建物が無事であるように』に願って行われるものです。天気にも恵まれ、無事に野地板まで張れました。



〔完成予定 イラスト〕

外観・内観ともに和風のイメージです。
イラストでは分かりづらいですが、外壁は漆喰塗りです。
内観は無垢材を使用した明るいイメージになります。
9月末までの完成まで、身を引き締めて引き続き工事を進めていきます。

【現場所長より一言】

- Q. 予定通り工事は進んでいますか？
- A. 流りながら仕様を決めて行く部分が多いので、1ヵ月ほど予定より遅れていますが、注文住宅なので工程的には想定内です。
そこが注文住宅の良いところなんですよ。
- Q. 現場において、特に配慮している点は何ですか？
- A. 上棟後、梅雨の時期に雨が多くて、ブルーシートでぐるっと覆い、またはしてと躯体が濡れないように気を使いました。
- Q. 見所を教えてください。
- A. やはり蓄熱式の床暖房ですが、長期優良住宅なので和風好みでも現代技術を活かして、と考えているお客様には参考になると思います。

平成26年10月 完成見学会予定

詳細については、日時が決定的次第ご連絡致します。
ご来場、心よりお待ちしております。

